



# Dandim 1418/Mamuju menghadiri Rapat Koordinasi Persiapan Keamanan Pemilu dan Pilkada 2024 bersama Kemenkopolhukam RI di Mamuju

**M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](mailto:SULBAR.KWRI.OR.ID)**

Jan 26, 2024 - 18:27



Mamuju - Kementerian Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Kemenkopolhukam) RI menggelar Rapat Koordinasi pemeliharaan keamanan untuk menghadapi problematika Pemilu serentak dan Pilkada serentak tahun 2024. Acara ini berlangsung di Aula Polresta Mamuju, Jalan Ks Tubun, Kelurahan Rimuku, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, pada Jumat (26/1/2024).



Rakor dihadiri oleh Irjen Pol Dr. Andry Wibowo, S.I.K., M.H., M.Si (Staf Ahli Bidang Ideologi dan Konstitusi Menko Polhukam), Kombes Pol Iskandar, S.I.K, S.H., M.H (Kapolresta Mamuju), Kolonel Inf M. Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju), Subekhan, S.H, M.H (Kejari Mamuju), Rusdin (Ketua Bawaslu Kab. Mamuju), serta sejumlah pejabat dari berbagai instansi terkait.



Dalam sambutannya, Kapolresta Mamuju, Kombes Pol Iskandar menekankan pentingnya koordinasi antar lembaga untuk menjaga keamanan di wilayah. Dikatakan bahwa Polresta Mamuju berkoordinasi dengan Kodim 1418/Mamuju dan melibatkan Bhabinkamtibmas serta Babinsa dalam menjaga keamanan. Selain itu, ia juga menyampaikan rencana pengamanan selama tahapan Pemilu 2024, termasuk antisipasi terhadap potensi konflik sosial.



Irjen Pol. Dr. Andry Wibowo dari Staf Ahli Menko Polhukam menyatakan bahwa Kemenkopolhukam berperan dalam menyamakan persepsi terkait pelaksanaan Pemilu 2024. Beliau menggarisbawahi bahwa menjaga integritas dan profesionalitas ASN, TNI dan Polri sangat penting selama proses Pemilu. Beberapa problematika yang perlu diantisipasi, seperti polarisasi, netralitas ASN/TNI/Polri, kelompok radikal, dan penyalahgunaan surat suara sisa, juga dibahas dalam rapat ini.

Kolonel Inf M. Imasfy S.E., menyampaikan bahwa Rapat koordinasi ini menjadi wadah untuk menyatukan langkah dan menjaga stabilitas politik, hukum, dan keamanan di Mamuju menjelang Pemilu dan Pilkada serentak tahun 2024. Semua instansi yang hadir berkomitmen untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan kelancaran penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada di wilayah tersebut.